

【8月の保育】

年少うさぎ組

暑い日は、水遊びで思う存分、水の感触を楽しみました。水着の着替えも日々の繰り返しの中で「自分でできた！」と自信をもつ子も増えてきました。引き続き、自分でできる喜びを感じられるようにしていきます。他にもシャボン玉遊びをしたり、夏野菜を収穫して、みんなで美味しく頂いたりしました。また4か月使ったロッカーや保育室の大掃除もしました。一人1枚雑巾を持って、綺麗にしようと張り切る姿がありました。ぜひ、ご家庭でもお子さんができることを手伝わせてあげましょう。完璧ではなくとも、やろうとする気持ちが大切です。そしてその姿をしっかり認めてほめましょう。

☆ほしチームは8月も引き続き、天気のいい日はプール遊びや水遊びを楽しめます。また夏にちなんだ製作遊びなどを楽しめるようにします。＊おひさまチームも、たくさん遊んで、いっぱい食べて、しっかり休息もとりながら、夏の生活を楽しくお過ごしください。2学期にうさぎ組全員の子どもたちが、元気いっぱい登園するのを楽しみにしています！

年長ぞう組

晴れた日には、めいっぱい水遊びやプール遊びを楽しんできました。学級で飼育しているカブトムシの世話をしたり、夏野菜の収穫をしたりと、夏の生活を楽しんでいます。

仲間と一緒に大型積み木やキングブロックを使って遊ぶ場を作ったり、自分たちで素材や作り方を試したり工夫したりして遊びを進める面白さや楽しさを感じた1学期でした。

8月は、☆ほしチームの仲間がプールや水遊びを楽しんだり、暑い日には室内でいろいろな製作活動を楽しんだりします。お休み調べ、給食のテーブル拭き、カブトムシの世話、野菜の水やりなどにも取り組みます。＊おひさまチームも、各家庭で毎日続けられるお手伝いやがんばりたいことを決め、それに向かって取り組んでみましょう。

2学期には、大きくなったみんなが揃って登園できるよう、健康で安全な夏をお過ごしください。

年中くま組

戸外では友達と一緒に泥遊びや虫探し、追いかっこをしたり、水鉄砲や魚釣り、プールなど

水に親しむ活動をしたりしてたくさん楽しんできました。室内でも中型積み木を使ってごっこ遊びをしたり、製作をしたりするなどたくさん遊んだ1学期でした。

8月末まで☆ほしチームだけの生活となります。プール遊びや水、泡、泥などのひんやり、ふわふわ等の感覚をたっぷりと味わえる遊びで夏を楽しんでいきます。少人数だからこそ、子どもたちのペースに配慮して生活を進め、心も体ものびやかに過ごしていきます。

ぞう組の友達と一緒に生活をする中で、互いに刺激を受け合いながら関わるようになります。

＊おひさまチームは夏休みになります。健康に気を付けながら、ご家庭でも夏の生活を楽しんでくださいね。

9月にみんなで揃って会える日を楽しみにしています！

